

まちの話題

西山保育園で豆まき

2月2日に西山保育園で豆まきが行われました。保育士の凝った鬼の形相に園児は泣きながら豆を投げていました。

本当に怖かったようです。



なつみちゃん・まきちゃん・しゅん君、
本当にごわかったね



6分団の消防ポンプ車引渡式

2月13日に富士見消防署前で6分団のポンプ車の引渡式が行われました。古林団長は「大切に使わしてもらいます」と町長から模擬キーを取り、矢沢和道分団長に手渡されました。

消防車は14年目で更新を行っており、最近の傾向として消防器具は全て軽量化され、夜などの消火活動を安全に行なうために、昨年から更新した車からメタハライトが搭載されました。今回6分団の車はそれをリモコンで操作ができ、一人でも持てる無反動ノズルも搭載されました。

我々は戦後十日をまるごと
好天を願つて頑張つてきた。
雨を恵と受け止めずに走り続
け、どこかに病の部分がある
ことにようやく気が付いた。
歴史に学ぶということは「ち
よつと待てよ」と考える種を
沢山持つことだと思う。

故郷を後に上京以来さまざま
社会変革の中、早くも古希
を迎える年齢になつてしまひ
ました。古来、日本人にとつ
て「人生50年」でした。戦後
豊かな社会到来と共に、平均
寿命は30年以上も延長し、何
時しか我が国は、世界一の長

寿に一度風が吹き、十日
に一度雨が降れば農作物は、
良く育つ。転じて天下泰平即
ち平和という意味です。

(大林宣彦)

5日に一度風が吹き、十日
に一度雨が降れば農作物は、
良く育つ。転じて天下泰平即
ち平和という意味です。

五風十雨

寿になりました。しかし、
喜んでばかりいられません。
人生百年時代にふさわしく、
充実して過ごす知恵が必要
になつてくるのではなかろ
うか?



小池邦久

東京都杉並区

(立沢出身)

ふるさとのみなさんへ 東都高原富士見会だより

え方、思いはさまざまです
う。後半の生き方は自由にデ
ザインできる希望の人生であ
つてほしいと願つております。
巨木・老木は全国各地にあり、
人々の尊厳を集めています。
鹿児島県屋久島の杉の木は樹
齢二千年を超えるといわれて
います。聖徳太子もこの世に
出現しなかつた古代より芽生
えた生命が地球上の動植物に
必要な酸素を營々と与え続け
た存在には気が遠くなるほど
の感動を覚えます。

(次ページに続く)